

Produkt Datenblatt

(Product Data Sheet)

Stand: 14.07.2020

(status)



Produktinformation (product information)

Artikelnummer: 066724-01
(item no.)

GTIN: 4029068066724

Bezeichnung: TEMDEX® Halbfalzrolle
(description) (TEMDEX® half fold roll)

Produktbeschreibung (product description)

1-lagiges Halb-Falz-Wisch- und Poliertuch aus Viskose- und PES-fasern (Netzstruktur), extrem nass- und abriebfest, stark saugend, besonders weich und reißfest. Es besitzt eine sehr hohe Lösungsmittelbeständigkeit und hat eine sehr gute mechanische Reinigungsleistung. Weitere Eigenschaften sind: silikonfrei für trockene und nasse Wischvorgänge geeignet und mehrfach wiederverwendbar. Passend für alle Spendereimer (5.5 Liter, 5.7 Liter und 4.6 Liter von TEMCA). Bei jeder Rolle liegt ein Befüllungs-(Datum)-Etikett zum bekleben des Eimers bei. Zusammenfassend erfüllen diese Tücher alle Anforderungen an ein starkes und wirtschaftliches Reinigungstuch mit textilen Eigenschaften.

1-ply wipe for cleaning (wet and dry) and polishing, viscose and polyester fibres (apertured structure). Low linting, very robust, high wet resistance, good absorption, resistant to solvents, free of silicone. Re-usable. Suitable for all dispenser buckets (5.5 liters, 5.7 liters and 4.6 liters of TEMCA). Each role contains a filling-(date)-label for the bucket. A strong and economic wipe with textile properties for wiping, polishing and other purposes.

Produkteigenschaften (product specification)

Rollenbreite: 140 mm* (roll width)	Anzahl Tücher: 90 (number of sheets)	Falz-Art: 1/2-Falz (fold) (1/2-fold)
Tuchbreite: 280 mm* (sheet width)	Anzahl Lagen: 1 (plies)	Rollen Ø: ca. 185 mm* (roll Ø)
Tuchlänge: 320 mm* (sheet length)	Flächengewicht je Lage: 50 g/m²* (grammage per ply)	Rohmaterial: 70 % Viskose, 30 % PES (raw material) (70 % viscose, 30 % PES)
Verkaufseinheit = VE: 1 Karton (sales unit = su) (1 carton)	Farbe: weiß (color) (white)	
Anzahl Rollen: 6 (number of rolls)		

Logistikdaten (logistical data)

Abmessung VE (L x B x H): 400 x 400 x 150 mm (dimension of su [LxWxH]):	Anzahl VE pro Palette: 72 (su per pallet)
Palettengröße (L x B x H): 1200 x 800 x 1950 mm (pallet size [LxWxH]):	Nettogewicht: ca. 2,45 kg (net weight)
Anzahl Lagen: 12 (number of layers)	Bruttogewicht: ca. 3 kg (gross weight)
Anzahl VE je Lage: 6 (su per layer)	Palettengewicht: ca. 241 kg (pallet weight)

* Toleranz ± 5 %

Diese Angaben beschreiben ausschließlich produktrelevante Daten und basieren auf dem heutigen Stand unserer Kenntnisse. Sie stellen keine Zusicherung von Produkteigenschaften im Sinne der gesetzlichen Gewährleistungsvorschriften dar.

(These indications are exclusively product relevant data and are based on our today's state of information. They are no confirmation of product characteristics referring to juridical directives for product warranty.)